

Zaragoza a 21 de noviembre de 2024

Queridos amigos,

Quiero agradecer profundamente a todos los que habéis formado parte de esta aventura. En primer lugar, a los miembros de la Junta Directiva, con su apoyo incondicional, han sido esenciales en la toma de decisiones y en la ejecución de proyectos. Agradezco también a cada uno de los clubes, organizadores, deportistas, oficiales, patrocinadores, y a todos los colaboradores que, con su trabajo y esfuerzo, han contribuido a que nuestro deporte avance y se mantenga en constante desarrollo.

También quisiera agradecer el apoyo recibido de todo el equipo de la RFEDA, con su Presidente Manuel Aviñó a la cabeza, estoy seguro de que la colaboración entre ambas entidades seguirá fortaleciendo los campeonatos autonómicos, nacionales e internacionales en Aragón.

En los próximos días, finalizará mi servicio como Presidente de la FADA. Durante estos años, hemos tenido errores y aciertos, pero siempre con la firme convicción de trabajar en beneficio del Automovilismo Aragonés. Cada logro ha sido posible gracias a vosotros y a vuestra dedicación incansable. Ha sido un privilegio representar y servir a esta institución durante estos años, en los que juntos hemos trabajado para hacer crecer y fortalecer el Automovilismo.

Me despido satisfecho del camino recorrido y convencido de que la Federación seguirá avanzando con paso firme. Confío plenamente en el nuevo equipo que quedará al frente, tengo la certeza de que continuarán trabajando con el mismo espíritu de unidad y pasión que siempre nos ha caracterizado.

Un saludo afectuoso,

Ánchel Echegoyen Presidente FADA